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ジェニファー E・ジョーンズ
2022-2023年度ＲＩ会長

・第10回米山功労者
　メジャードナー�
　� 三浦　敦朗君
・第４回米山功労者マル
チプル� 柴崎　　晟君
委員会報告／Committee Report

・会員誕生日祝
　髙橋　正光君
　八木建司朗君
　髙橋寿美江君
　長井　典夫君
・配偶者誕生日祝
　𠮷本　賢二君　　西野　　宏君　　浦野　幸男君
・結婚記念日祝
　圡屋　貴洋君
　宮田　正枝君
　豊泉　君代君

・出席率100％
　豊泉　君代君
　長井　典夫君
　安藤　　淳君
　髙栁　一成君

ニコニコBOX／Donator Niconico Box
泉　　省平君（寒さ対策しっかりとりましょう）
圡屋　貴洋君
宮口　昌利君
安藤　　淳君（今日もよろしくお願いします）
山口　俊彦君
髙橋　正光君（会員誕生日祝）
八木建司朗君（　　 〃 　　）
髙橋寿美江君（　　 〃 　　）
長井　典夫君（　　 〃 　　）
𠮷本　賢二君（配偶者誕生日祝）
圡屋　貴洋君（結婚記念日祝）
宮田　正枝君（　　 〃 　　）

ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　宮口　昌利君　　柴崎　　晟君　　折田　慶太君
　ビューエル芳子君　　山口　俊彦君　　林　　　章君
　齋藤　達雄君　　手島　　均君　　小野垣義男君
　池田　貴明君

米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　泉　　省平君　　井汲　憲治君　　三浦　敦朗君

　井　汲　憲　治
幹事／Secretary 　松　本　慎　悟

　福　田　夕紀子

第　 ３　 週 　2023年２月17日（金）
例 　 　 　 会 　毎週金曜日

　　　　　　　　　　　点　鐘　12時30分
例　 会　 場 　マリエール高崎
事務所／Office
高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　関口俊介ガバナー補佐御来訪
ロータリーソング 　手に手つないで
第1170回例会報告 　
第１週　２月３日（金）
　会場：マリエール高崎「ハンプトン」
　プログラム　会長の日　井汲憲治会長

御来訪者／Visitor 　１名
　米山奨学生　　張　燕妮さん

出 席 報 告
会 員 数 ４５　名
出席計算人数 ４５　名
本 日 出 席 者 ３８　名
本 日 出 席 率 ８４．４４％
先々週出席率 ７３．３３％

幹事報告／Secretary Report
・ガバナー月信（テーブル毎）
・神戸東灘ロータリークラブ週報
・坂出・坂出東ロータリークラブ共同ラジオ番組紹介
・ハイライトよねやまVol.274
・各クラブ例会変更
・高崎市国際交流協会会報第108号「ともだち」
・ウクライナ新体操選手団を支援する寄附について
（ご依頼）
米山奨学会奨学金授与（２月分）
・米山奨学生
　　張　燕妮さん

No. 17
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report

米山記念奨学会寄付表彰
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　柴崎　　晟君　　君島　准逸君　　安藤　　淳君
　折田　慶太君　　長井　典夫君　　髙橋　正光君
　堀口　芳明君　　山口　俊彦君　　八木建司朗君
　小林　　馨君

広報委員会
　ロータリーの友２月号記事紹介

友好クラブ委員会
　神戸東灘ロータリークラブ訪問の交通手段について

合　　　唱
「かあさんの歌」 　ソングリーダー　泉　　省平君
　　　　　　　　　指　　　　　揮　髙橋　正光君
　� 伴　　　　　奏　大久保伊津美君

理事会報告／Board of Directors（Report）
2023年２月３日、第15回（第８回定例）理事会
・神戸東灘クラブ訪問・神戸東灘ＲＣからの依頼について
　４月８日（会場）神戸ベイシェラトン３階　例会
18:00～　懇親会　18:20～※二次会は各自に任
せて1時間程度。４月９日はゴルフ組と観光組に
分かれますが、ゴルフ組は19時で例会終了、観光
組は17時で例会終了、例会は２回出席扱いとする
ことで承認。
・第36回サケの稚魚放流事業及び関連事業に対す
る資金協力依頼の件…例年通りニコニコＢＯＸよ
り5,000円で協力で承認。
・ウクライナ新体操選手団を支援する寄附依頼につ
いて（高崎市より）…各クラブに合わせた寄附で
支援することで承認。
・米山奨学生・世話クラブ及びカウンセラー募集の
件…来年も張　燕妮さんを継続でお世話、カウン
セラーも豊泉君代ＳＡＡで承認。
・ロータリーデー出席状況について…２月23日に
６ロ－タリ－共同で烏川の清掃、現在９名の出席
になりますが、例会扱いになりますので、是非多
数の出席をお願いする。
・ＩＭ出席状況について…３月12日のＩＭ出席15
名の出席依頼が来ておりますので、多数の出席と
理事の方には是非出席お願いいたします。��
・朱　配配さんの神戸東灘訪問の件…会から一切出
費せず合同例会に出席しないことで、本訪問とは
全く別物で、ご本人と有志のお金で関西に連れて
いってあげるということで承認。

次回例会予定
　２月23日（木・祝日）
　　ＲＩ第2840地区第３分区
ロータリーデー「烏川河川敷清掃活動」
会場　烏川河川敷
受付　13:30～　　活動　14:00～15:00
ゴミ回収・記念撮影　15:10

高崎シンフォニーロータリークラブ

スキーとワインの会

世話人　西野　　宏

　コロナの影響でここ数年実施を見送っていたス
キーとワインの会（スキーのみは昨年も実施）です
が、今年は関口ガバナー補佐をお迎えして盛大に開
催することができました。
　関口さんは皆様ご存知の通り、高崎ＲＣの会員か
つスキーの名手でいらっしゃいます。
　まずスキーの会ですが例年、湯沢駅から至近の湯
沢高原に行き、眺望抜群のレストランでランチとワ
インを楽しみながら滑るという、シンフォニーらし
いおしゃれなスキーを楽しんでおりました。
　ところが今年は、湯沢高原が前日一日中アメとい
う悪条件になったため、急遽予定を変更して神楽ス
キー場に参りました。神楽は湯沢高原とは対照的に
野趣豊かなスキー場でした。
　湯沢駅前から路線バスに乗り田代集落で下車、そ
こからロープウェイで上がると白銀の世界の真っ只
中に到着します。リフトに乗っては滑り、乗っては
滑りを４回繰り返すと、神楽スキー場頂上に辿り着
きました。苦労した甲斐あって、山頂ではすばらし
い景色がメンバーを迎えてくれました。
　下山は打って変わってガスに包まれました。ホワ
イトアウトのためメンバーの一人がはぐれてしまう
というアクシデント（目の前のロッジが見えず通り
過ぎてしまったそうです）がありましたが、携帯で
連絡を取り合って無事、予定時刻に田代ロープウェ
イ前に帰着しました。
　子連れメンバーが時間一杯までスキーを楽しむの
を尻目に、大人メンバーは湯沢へ下山、美人ママの
いるワインバーで「プレ・ワインの会」を楽しみま
した。
　高崎には４時半に到着。ここで一旦解散したあと、
改めて６時から高崎駅近くの「スナガ」で、再び関
口ガバナー補佐をお迎えしてワインの会を盛大に開
きました。
　ここでの出来事は、世話人の記憶が飛んでしまっ
ているので他の方にご報告をお願いしたいと存じま
す。原因はあまりのボトルの多さと皆様のペースの
速さです。
　関口ガバナー補佐をはじめご参加の皆様、お蔭様
でクラブを超えた、家族ぐるみの親睦ができました。
本当にありがとうございました！


